

10. Januar 2017, von Michael Schöfer Trump sträflich unterschätzt

Nach der Kritik von Meryl Streep an Donald Trump bei der Verleihung der Golden Globes twitterte der künftige US-Präsident, Streep sei "eine der am meisten überschätzten Schauspielerinnen". Mag sein, doch bedauerlicherweise haben die Wählerinnen und Wähler Trump sträflich unterschätzt. Schon im Wahlkampf spielte er erfolgreich das Ekel. Aber Trump ist offenbar in Wahrheit noch viel, viel schlimmer.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2080.html